Neue Liebesabenteuer im Osten

Das ATV-Kultformat "Das Geschäft mit der Liebe" ist zurück: Love Coach Robert Nissel, Gerhard Klein & Co. sind wieder am Kuppeln

STAFFELSTART Das Kultformat "Das Geschäft mit der Liebe" geht heute (20.15 Uhr) bei ATV in die achte wenn Gerhard Staffel. "Gertschi" Klein & Co. wieder in fernen Ländern die Frau fürs Leben suchen. Die Österreicherinnen sind den Herren der Schöpfung "zu emanzipiert und dominant", und so stürzen sie sich in neue Liebesabenteuer im Osten. Die Liebessuche außer Landes ist ein wahres Erfolgsrezept, zumindest in Sachen Quote: Mit 12,4 Prozent Marktanteil in der Gruppe der 12-49-Jährigen im Schnitt war die vergangene, siebente Staffel die erfolgreichste in der Formatgeschichte.

Und so bereitet sich Flirtanwärter Gertschi etwa beim Fischen in Ungarn, inklusive feuchtfröhlicher Party, auf die nächste Romanze in der Ukraine vor. "Erwarten tu ich mir Spaß und eine Woche relaxen. Und schauen, was die Bienen machen". ist er motiviert. Weitaus mehr Ansprüche stellt da etwa Neuzugang Rudi: "Ich stehe auf freizügige Frauen. Wenn ich im Sommer zum See gehe, ist es bei mir Standard, dass meine Partnerin

Tanga tragen und oben ohne sein muss. Eher heller Typ. möglichst sportlich, sehr schlank. Mir ist sehr wichtig, dass die Frau herzlich ist und eine Beziehung fürs Leben sucht." Nun gut - darf's vielleicht noch ein bisserl mehr sein?

Nicht fehlen in der liebeshungrigen Männerschar darf Robert Nissel, aka "Yoda der Liebe". Er sucht zwar nicht, aber hilft beim Finden: Er steckt seine ganze Energie wieder ins "Love Coaching" und lehrt einsame Männerherzen anhand seiner Puppe Lilly das richtige Benehmen gegenüber Damen. Ob's hilft, werden die neuen neun Folgen zeigen . . . Marie Leopoldsberger



Anhand von Puppe Lilly will "Yoda der Liebe" Robert Nissel (o. und li.) den liebeshungrigen Männern richtiges Benehmen beibringen.